

FOTOSAFARI IBÉRICO: BOSQUE CADUCIFOLIO Y PRADERA CANTÁBRICA

El **Bosque y Pradera Palentina**, se encuentra situado en el centro norte alto de la provincia y su fauna y flora enclavada en un ecosistema de **Bosque Caducifolio Templado** muy personal y una auténtica **Pradera Cantábrica**, dan lugar a un refugio ideal de especies protegidas como el **Oso Pardo**, el **Tritón Alpino**, la **Mariposa Hormiguera** y la **Trucha Común** entre otras especies como **la flora** que llegan a ser **autóctonas** e incluso **endémicas**.

Estos bosques, al contrario que los [bosques de coníferas de la taiga](#), están dominados por altos árboles de hoja ancha, robles, arces, hayas, avellanos... que dejan caer todos los años sus hojas caducifolias durante el invierno para protegerse del frío. Es característico de este bioma el cambio tan espectacular que sufre la vegetación a lo largo de las cuatro estaciones del año, tan claramente diferenciadas en estas latitudes Palentinas.

En los claros el paisaje vegetal está caracterizado por la dominancia de **La Pradera**, prados de siega de manejo intensivo, en los que aparecen [gramíneas](#) forrajeras entremezclados con [leguminosas](#) como los [tréboles](#). Estos prados constituyen una formación vegetal con muy escaso arbolado en sus márgenes y sin apenas setos vivos de separación entre las fincas.

Hablar y andar el **Bosque Caducifolio Palentino** es magia, color, vida y un montón de sensaciones que hace imprescindible su visita. Si te introduces en su mundo, volverás.

El **naturalista, fotógrafo o viajero** disfrutará de los muchos atractivos que atesora este ecosistema tan rico y variado en el que se deleitarán todos sus sentidos, con un hábitat que bulle de vida y color en toda su dimensión.

Te ayudamos a familiarizarte descubriendo sus pueblos y senderos, pues **Los Bosques Caducifolios Cantábricos Palentinos** nos ofrece un amplio abanico de posibilidades para disfrutar en familia o con amigos de los muchos atractivos de naturaleza, sus gentes y las costumbres que atesora esta tierra dando identidad a un territorio, en el que se hace obligado un paseo por sus despampanantes bosques de color y variada vivacidad.

FotoSafari Ibérico te presenta y te invita a conocer, con cámara fotográfica o sin ella, algunas de las rutas Ecoturísticas y rurales más destacadas en **Los Bosques Caducifolios Palentinos**, para guiarte por caminos y senderos singulares, descubriendo sus ricos tesoros naturales.

FotoSafari Ibérico: propuestas

1. En FotoSafari por El Bosque Caducifolio y Pradera Cantábrica
2. FotoSafari El Bosque Mágico Milenario
3. FotoSafari por Las brañas Altas
4. FotoSafari en ruta por Los Lagos-Embalse, sus Hayedos y Robledales
5. FotoSafari por Los Bosques del Oso
6. FotoSafari por El Bosque Fósil
7. FotoSafari Bosque Caducifolio cortejado por sus Ríos Carrión y Pisuerga
8. FotoSafari Bosque Caducifolio y Pradera Cantábrica a la demanda y gusto del FotoViajero
9. FotoSafari Espacios Agroganaderos

Consultar tarifas y otros FotoSafaris Ibéricos a medida del viajero.